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从集庆门至汉中门

数公里长的秦淮河观光
带上，记者发现石灯笼竟
有四分之三遭受不同程
度的破坏。常在秦淮河观
光带晨练的市民张先生
说，观光带上的石灯笼，
虽然造型典雅别致，但整

个灯具的设计却使其完
全处于不设防的状态。

南京秦淮河建设开
发有限公司副总经理丁
志和说，在建造设计时，确

实忽略了灯具的牢固程度
和适应环境能力。“其实用
石灯笼，只要人们不动它，
不摇它，根本坏不掉的”。

“紫金山栈道壁灯
半个月就被破坏大半，早

在我预料之中。”金陵旅
馆管理干部学院吴业山
教授昨天语出惊人，“理

由很简单，这些壁灯全是
低位灯，很容易受到各种
损害。而设计者过分重视
美观，忽视了壁灯使用后

的情况。”
吴业山在南京生活

了40多年，一直关注着
城市照明建设。他说，类
似紫金山栈道壁灯这种低
位灯在南京有很多，都是
好看不实用。“我们既然

知道社会上存在一些素质
不高的人，一时半会儿又
改变不了，为什么不试着
把路灯、果皮箱、窨井盖之
类易被偷被损的公共物品
做得坚固一些呢？”

吴业山说，美国在设

计电话亭时，就考虑到有
人偷窃的可能性，因此把
公共电话亭做得非常笨
重，两三个壮汉难以移动。
这看似浪费资源，但很实
用，又不易被损坏，长远
看还是非常经济的。“紫

金山栈道的壁灯、秦淮河
风光带上的景观灯，如果
全部改成 2米以上的高
位照明灯的话，受到破坏
的概率就会大大降低。而
且从照明的效率来说，低
位灯远不如高位灯。”

南京市市政设施综合
养护管理处办公室负责人

说，从受破坏的概率来看，
高位灯的确比较安全，但也
常常遭到破坏，主要是路灯
里面的电线。“今年上半
年，南京路灯里面的电线被
盗总价值达300多万元。”

他觉得首先要进行宣传，让
老百姓了解到保护公物的

洁净、完好是公民应有的公
德。时间长了，破坏率自然

就会降下来。其次，打击破
坏公物的行为，需要市民及
时举报，使破坏者受到严厉
惩罚。 &'() *+
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5;怪不得老百姓直喊身边

的房价涨得快，从昨天召开
的南京城中（老城）地产高
峰论坛上传出消息，2001
年，城中土地的平均楼面地
价只有 1784元 /平方米，
而在今年的前三季度，这个
数值已经飙到 4743元 /平

方米。
楼面地价是指土地的拍

卖总价分摊到建成后每平
方米住宅上的价格，俗称
“土地钱”，也是房价构成
中比重最大的一块。按照南
京网尚房地产研究机构提

供的统计数据，从 2001年
至今，南京当年平均成交土
地的楼面地价分别为：1784
元 /平方米、2597元 /平方
米、2283元 /平方米、3314
元 /平方米、3268元 /平方

米和4743元/平方米 （6

7 !"# 8）。除在2003年

和 2005年略有跌幅外，总
体呈平稳上涨趋势。

地价的上涨，客观上为
房价上涨提供了“动力”，而
房价上涨，更刺激了地价的
上扬。记者发现，从2002年
开始，城中房价呈直线状上
升，2002年，城中房价只有

5000元/平方米，而在今年
9月，城中房价已达到9631

元/平方米。
网尚研究机构研究员周

颖认为，城中房价虽然很
高，但市场供不应求的特征
持续存在。从去年 6月开

始，供应和销售的比值始终
徘徊在0.8上下，远远低于
其他区域。对于城中楼市过
度火爆的原因，城市规划专
家高海波认为，这与南京政

府实施的“两疏散一集中”
城市发展战略有关。现在，

老城居住用地只有 16平方
公里，除了城南，没有什么
能开发的住宅用地了。而拆
迁成本的增加，也加大了开
发成本，导致房价上扬。对
在“一城三区”城市框架已
经拉开的情况下，市民依旧

迷恋老城的原因，南京大学
葛扬教授说，进出城通道快
不起来是最重要原因，“前
两天，我下午一点去浦口，

上课时间是两点，结果路上
一堵，到三点才到”。

记者另外了解到，凯润

金城、新街口广厦、中华路1
号、长发木马、金陵大公馆、
天正湖滨等一批项目，将在

未来一段时间内陆续上市，
市民在城中购房的选择面
将更宽一些。
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;<; 夜间走在南京栖

霞区仙新路二期道路上，
前面是一片漆黑，原本林
立在道路两边的路灯为何
不起作用呢？原来，它们都
已经被“剖腹掏心”了。

记者看到，仙新路二
期道路两旁，不少路灯灯

柱下方的增流器盖都被撬
开，里面的增流器已不翼
而飞，只剩下一个空洞和
几根被剪断的电线。仙新
路二期道路上，这样被破
坏的路灯多达 40余盏，
涉及路面五六百米。

南京市路灯管理处
的一名负责人昨天表示，
他们对这种路灯元件被
盗的现象很头疼，但也很
无奈。“小偷经常流动作
案，我们也没有什么更好
的办法。”最后他呼吁，

路灯是公共设施，需要大
家一起来保护，见到有人
破坏路灯，请立即与警方
和有关单位联系，这也是
公德心的一种体现。

从明年开始，江苏省高考
美术类专业统考分值将从

400分下降到300分，而且对
素描考试内容也有调整。有关
专家分析，这两项调整主要是

为了提高对艺术类考生的文
化素养要求，而考试内容的调
整主要还是为了选拔出一些
有真才实学的考生。
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美术专业考试仍为素描

和色彩两门，其中素描考试内
容由原来的“半身人物（=

>）写生”调整为“半身人像
（=>）默写”（?@ABC

D）；色彩考试内容不变，仍
为“静物默写”。答卷均为 4
开画纸。
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美术专业考试总分由原

来的 400分调整为 300分，
其中素描和色彩各为 150
分；考试时间不变，仍各为 3
小时。
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写生变默写，总分降到300分
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á 12 âãä;昨天，江苏

省教育考试院对2007年高考
借考问题作出详细的规定。按
照规定，江苏省考生均不得在
考试科目设置形式与江苏不同
的省（åæçÁ`è|）借考。

外省考生要求在江苏省
借考的，其户口所在省（åæ

çÁ`è|）考试科目设置形
式须与江苏省一致，并持有户
口所在地省级招生考试机构
同意其借考的书面证明，报经
江苏省教育考试院批准后，然
后由有关县（|Áç）招办办

理借考手续。
往年，所有考生原则上须

在常住户口所在地报名参加
高考，但明年就不同了，江苏
省内应届高中毕业生由考生
根据本人情况，可在学籍地或
户籍所在地报名参加考试。但
需要注意的是，必须遵守“综

合考试与高考在同一属地报
名考试”的原则，考生学籍地
或户籍地招生办公室须准予

其办理报名手续。往届考生原
则上在常住户口所在地报名

参加考试。
此外，考生如有特殊情况

确需跨市借考的 （指跨省辖
市），考生本人须持户籍证明，
往届生还须持2005年度或者
2006年度高考综合考试成绩
证明向原户籍地县（|Áç）招

办提出申请、并填写《江苏省
普通高校招生考生省内跨市借
考申请表》。经原户籍地县
（|Áç）、市招办审核同意后，

考生持上述材料，再到报名地
县（|Áç）、市招办申请报名

事宜，经报名地县（|Áç）、市
招办审核同意后，方可作为借
考地的考生参加高考报名、考
试。借考考生的高考电子档案、
综合考试、体检以及填报志愿
等工作一律由报名所在地招办
及相关部门负责。

省内跨市借考的考生，借

考手续须在全省高考综合考
试前，即 2006年 11月 6日
前办理完毕。

不得到高考科目设置不同的省借考
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�;昨天，记者从有关部门获

悉，被誉为“苏北沪宁高速”
的宁淮高速下月即将通车，通
车时间暂定为 11月 18日。
这条大动脉的建设将使两市
的环城高速得以形成。对于南
京，它将直接串起南京二桥和
三桥，完善了南京的高速环
线。同时，苏北五市到南京的

距离被“拉直”，到南京办事
全可当日往返。届时，淮安到
南京从现在的3个小时缩为2
个小时，连云港到南京4个多
小时缩为3个小时，徐州到南
京今后也不过3个半小时。

宁淮高速通车后，与已通

车的宁洛高速在六合南互通
相交，与之共同构成南京绕城

公路西北段，而目前，江南绕
城高速与二桥、三桥相连已构
成江南高速公路环线，宁淮、
宁蚌高速通车后，构成江北高
速公路环线，这样就形成了南
京市一个完整的跨江高速圈。
“一个高速环就形成了，这对

充分发挥南京二桥、三桥交通
枢纽作用，缓解南京过境交通
和城市出入境交通压力，拓展
南京城区经济辐射功能，促进
沿江开发都具有重要作用。”
省高指有关人士表示，今后皖
南、苏南、浙江等过境车均可

通过“环”绕城而过。

宁淮高速下月全线通车
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公共设施屡遭破坏，专家从技术角度提出观点———
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地价带动房价，城中房价也比2002年翻了近一番
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í; 记者昨天从国家人事

部获悉，因为报名人数相对
较少，继12家单位变动报

名信息后，昨天下午，又有
两家单位表示降低招考要
求。

这两家单位分别是：文
化部俄语职位（职位代码
005007），基层经历改为
“无限制”，其他条件不

变。国务院机关事务管理
局中央国家机关政府采购
中心 004001职位原要求
“政府采购” 专业更改为
“政府采购、经济类”专
业，004002职位基层工作
经历年限 “3年以上”更

改为“无限制”，其他条件
不变。

人事考试专家提醒，希
望考生把眼光关注到这些
职位，避免恶性竞争。
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昨天下午，记者来到

南京市火车站站前广场，
广场上的上百盏景观灯
基本完好，很少有遭人为
破坏的迹象。

记者看到，每一盏 2

米多高的景观灯，表面
是坚固的铸钢外壳，有
机玻璃灯箱嵌在铸钢外
壳里，很难被人为破坏，
而铸钢外壳表面留有的
圆孔又能保证灯箱的正
常照明。

但是，在火车站广场
东南角一个公厕附近，有

不少路灯被人为 “断
头”，它们都是低位灯。
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';苏州市“市、县（|Áç）联

动”公开选拔领导干部报名工
作前天开始。仅苏州市区报名
点一天就接受了 100多人来

自现场和网络的报名。分设在
5个县级市的报名点同步接受
报名，外地报名者还可通过
“苏州党建网”报名。报名工作
将持续到10月24日结束。

据了解，采取市和县级
市、区联动的方式公开选拔干

部，在苏州市尚属首次。此次

选拔同时推出了 61个职位，
其中副处级干部14名，正科

级干部1名，副科级干部 46
名。苏州市委组织部负责人
说，此次采取联动方式进行公

开选拔，有利于进一步扩大视
野，把优秀人才聚集到苏州经
济社会发展的各项事业中来。

据了解，此次选拔的副处
级干部14名，包括苏州市中

级人民法院副院长、苏州市科
技局副局长、苏州市建设局副
局长等。

推出61个职位，其中副处级14个
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